
Fotos de la noticia

Los agricultores reclaman a Císcar más agua y 
de calidad para la Vega
El juez de Aguas recuerda al conseller de Agricultura que prácticamente todos los aportes que utilizan son 

reutilizados o de sobrantes y pide más hectómetros del trasvase o bien abastecerse desde La Pedrera
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El juez del Juzgado Privativo de Aguas de 
Orihuela, Jesús Abadía, pidió ayer con rotundidad 

al vicepresidente del Consell y conseller de 

Presidencia y Agricultura, Pesca, Alimentación y 
Agua, José Císcar, que traiga a la comarca de la 

Vega Baja «agua de calidad» para los regantes, 

ya que en la actualidad los cultivos de la comarca, 

una de las que cuenta con mayor porcentaje de 

producción agraria en la Comunitat, ha de 
efectuar sus riegos «con agua reutilizada y de 

sobrantes, pero agua de calidad llega muy poca a 

diferencia de otras comarcas como la Vega Alta y 
la Vega Media. No decimos que no nos llegue, 

pero llega muy poca». 

Al problema de la calidad del agua se suma el 

hecho de que es escasa. Abadía reclamó una 
mayor atención de la Generalitat para que realice 

las gestiones oportunas con el fin de que los agricultores puedan conseguir más aportes para sus 

cultivos. «El agua que nos llega a través de los trasvases es muy poca», apuntó el juez de Aguas, por lo 
que «pedimos poder utilizar los recursos del pantano de La Pedrera, dada su proximidad, o aprovechar 

el agua del trasvase Tajo-Segura ya que pasa por Orihuela.

Se trata de medidas que los regantes reclaman con carácter urgente, porque «los agricultores, entre los 

que me incluyo, vamos haciendo milagros para sacar los cultivos adelante, pero al final los milagros se 

terminan perdiendo, por eso pedimos que desde la Conselleria se nos ayude, para que entre unos y 

otros podamos seguir adelante».

Por su parte, Císcar reconoció ser consciente del déficit hídrico de la comarca, «en unas tierras donde el 

uso que se hace del agua no se equipara a ningún otro punto de España», por lo que prometió 

soluciones que están recogidas en el Plan Hidrológico del Segura y que, apuntó, serán recogidas en el 
Plan Hidrológico Nacional que entrará en vigor a lo largo de este año.

El vicepresidente dijo que ha mantenido reuniones recientemente con su homónimo murciano, el 
consejero de Agricultura y Agua, Antonio Cerdá así como con el Ministerio de Medio Ambiente, «que se 

encuentran predispuestos a solucionar el problema del agua», achacando el retraso a la falta de 

elaboración de dicho Plan Hidrológico en la pasada legislatura. «Se trata de una cuestión de solidaridad 
y el agua tiene que llegar», apuntó.

En cuanto a la gestión para obtener mayores recurso hídricos para la Comunitat, Císcar apuntó al 

recurso que la abogacía de la Generalitat está preparando contra de la Ley de Aguas y Ríos de Aragón, 

a pesar de haber sido aprobado por un gobierno del Partido Popular, formación a la que pertenece 
Císcar, y «que supone prácticamente blindar el Ebro a otras zonas, y una comunidad autónoma no tiene 

potestad para hacerlo», señaló. El conseller de Agricultura añadió que «vamos a ir hasta el final en la 

defensa de los regantes de toda la Comunitat Valenciana, por lo que lanzamos un mensaje de 

tranquilidad a todos para que confíen en nuestra gestión».
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